



Pièces	4 Pièces
Superficie	142 m²
Référence	MZISP1813
Prix	960 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Situé en position dominante, à quelques minutes de centre de Cagnes-sur-Mer, et à 10 minutes des plages, superbe appartement de plus de 140 m2 bénéficiant d'une vue mer exceptionnelle. Offrant 3 chambres toutes en suite, un beau séjour et une cuisine s'ouvrent sur la terrasse d'environ 16 m2 exposée Sud. Jardin privé d'environ 300 m2 à l'arrière du logement, piscine commune et 3 places de parkings privées viennent compléter cette superbe offre à ne pas manquer.

Located in a dominant position, just a few minutes from the center of Cagnes-sur-Mer and 10 minutes from the beaches, this superb apartment of over 140 sqm boasts an exceptional sea view. Offering 3 en-suite bedrooms, a beautiful living room and kitchen open onto an approx. 16 sqm south-facing terrace. A private garden of around 300 sqm to the rear of the property, a communal swimming pool and 3 private parking spaces complete this superb, not-to-be-missed offer.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

